

Suzuki produziert 20-millionstes Fahrzeug im japanischen Werk Kosai

Suzuki hat in seinem Automobilwerk in Kosai Anfang September sein 20-millionstes Fahrzeug produziert. Das Jubiläumsmodell ist ein Suzuki Spacia, ein beliebtes Minicar, das speziell für den asiatischen Markt hergestellt wird. Das Werk in Kosai deckt mit einem Produktionsvolumen von 450 000 Einheiten im Geschäftsjahr 2015 aktuell mehr als 50 Prozent der Suzuki Gesamtproduktion in Japan ab. Insgesamt produzierte Suzuki im letzten Jahr in seinen japanischen Werken 860 000 Fahrzeuge. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Suzuki-Werk in Kosai.

Foto: Suzuki